

Zeugnisverleihung und Verabschiedung des Kurses 2017/18

„Probier`s mal mit Gemütlichkeit“ – dies war eine der Botschaften an die Lehramtsanwärterinnen und Lehramtsanwärter des Seminars Nürtingen, die am 24.07.2018 ihre Zeugnisse über die erfolgreich bestandene 2. Staatsprüfung entgegennehmen konnten. Mit einem abwechslungsreichen Programm wurden die Absolventinnen und Absolventen des Kurses 2017/18 verabschiedet.



Unter der Leitung von Frau Katrin Strohal eröffneten Lehramtsanwärterinnen und -anwärter des Kurses 2018/19 die Veranstaltung mit dem berührenden Lied „Vois sur ton chemin“ aus dem Film „Die Kinder des Monsieur Mathieu“.



„Wir können wirklich stolz auf uns sein!“ Diesem Statement der Kurssprecherinnen aus dem Kurs 2017/18 stimmten sicherlich alle zu.



Seminarleiterin Frau Sabine Schoch wünschte den Absolventinnen und Absolventen Mut für Innovation und Vision, Zuversicht sowie Zeit für sich selbst und die eigenen Träume.



Aus den Händen der Pädagogikausbilderinnen und -ausbilder erhielten die Absolventinnen und Absolventen ihre Zeugnisse.



Der stellvertretende Seminarleiter, Herr Eckhard Alber, überreichte die Preise des Fördervereins des Staatlichen Seminars für Didaktik und Lehrerbildung Nürtingen.

Einen Preis für herausragende Leistungen im Rahmen des 2. Staatsexamens erhielten Herr Ralf Kurasch, Frau Shari Masch, Frau Anita Müller, Frau Annegret Schiro und Frau Nina Wimmer.

Einen Preis für die Umsetzung innovativer Unterrichtsprojekte mit dem Schwerpunkt Medienbildung konnten Frau Tanja Bäder und Frau Jennifer Fröhlich entgegennehmen.